



Date limite :  
Vendredi 3  
Juin  
2022

# Nathéa 18 Ans + Baccalauréat + Permis de conduire

Bonjour à tous A l'occasion des 18 ans de Nathéa ainsi que la réussite probable de son Bac et de son Bac internationale, j'invite les amis, la famille et tout ceux qui le souhaite, à l'aider à financer une partie de son permis de conduire quelle souhaite passer au cours de l'été. Elle a travaillé ardemment durant ses trois dernières années qui n'ont pas été toujours faciles et nous souhaitons sa maman et moi la récompensée grâce à votre aide. Merci à tous

Hello everyone On the occasion of Nathéa's 18th birthday as well as the probable success of her Baccalaureate and her International Baccalaureate, I invite friends, family and all those who wish to help her to finance a part of her driving license that she wishes to pass during the summer. She has worked hard during her last three years which have not always been easy time and we wanted her mother and I to surprise her. Thank you all

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/bizN8kTH>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Jean-philippe Dupuy**